

La France est un pays formidable ! Nul ne souhaite la quitter... Un clandestin sous la menace d'un OQTF (Obligation de Quitter le Territoire Français) depuis un an veut se marier à une jeune femme française, ce qui lui permettrait de rester dans le pays. Le maire de Béziers, Robert Ménard, refuse de célébrer l'union... et il a tort au regard du droit européen. Aucune loi votée par les députés à l'Assemblée nationale ne saurait modifier la donne. Notre droit dépend en grande partie de Bruxelles à qui nous avons remis notre destin dans les mains des commissaires de la commission européenne.

Un jeune, Nahel, meurt, après avoir commis plusieurs infractions au code de la route dont un refus d'obtempérer et il est malheureusement tué par un policier sous pression. Sa mère défile lors de la marche blanche comme une superstar. Elle se joint à un autre mouvement anti-France, celui de la sœur d'Adama Traoré qui fête les 7 ans de la disparition du jeune homme. Belle famille que celle d'Adama Traoré ! Le grand frère, Youssouf, gifle une commissaire de police et se voit arrêter par la BRAMS, policiers intervenants à moto, il porte plainte contre les policiers...

Le même Youssouf avait violemment frappé un détenu de couleur à sa sortie d'incarcération jusqu'à l'envoyer à l'hôpital ; il avait cohabité avec Adama en prison alors que celui-ci l'avait violé et que la victime avait osé porter plainte contre lui...

À eux tous, la famille Traoré représente près d'une cinquantaine de délits mais cela n'avait pas empêché le magazine Time, de mettre la sœur d'Adama Traoré à la Une de ce journal international. Rappelons qu'à ce jour, aucun des gendarmes ayant participé à l'arrestation rocambolesque d'Adama qui s'est échappé par trois fois, n'a été inquiété par la justice...

La France est un pays formidable et ces événements n'ont pas empêché 8 députés LFI et d'autres de Gauche de défiler avec les Traoré le 9 juillet à manifestation préalablement interdite par le préfet de Paris. Mais pour cette famille qui rejette la France, rien n'est impossible. Tout est permis pour cette famille qui est atteinte des deux virus que la Gauche sacralise aujourd'hui : « le racialisme » et « l'indigénisme ». Mais que signifient réellement ces deux concepts ? Est-ce que le « racialisme » serait de n'avoir qu'un seul critère à opposer comme moyen de défense, celui des origines, à tous ceux qui voudraient contredire ce mouvement ? Certains de ces députés osent affirmer une défense de la différence selon ces termes : « *cette doctrine affirme l'existence de races humaines différenciées qui impliquerait des différences en matière d'aptitudes mentales, physiques, de comportements, de mœurs* ». Mais à qui cette doctrine s'appliquerait-elle ?

Quant à « l'indigénisme » qui s'imprime « *dans un mouvement politique et littéraire d'Amérique latine ayant comme fondement une préoccupation particulière pour la condition*

*des Amérindiens et des populations autochtones* », ce mouvement s'est élargi à toutes les minorités du monde avec deux armes de consommation rapide, le wokisme et la cancel culture.

Voilà tout ce qui fait que le combat de la famille Traoré et de celle de Nahel se fondent dans un même mouvement anti-France qui met de l'huile sur le feu et incite les jeunes à tout casser, brûler, saccager sous les yeux d'hommes politiques qui ne comprennent (toujours) pas qu'ils sont en partie responsables d'une situation devenue explosive et insurrectionnelle...

Oui, la France est un pays formidable ! Vive la France, vive la République !

***Pascal Gaymard***

## **Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité